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SUA SORTE

Quina de São
João vai pagar
R$ 140 milhões
na segunda-feira

Educação

Política

Presente

Na Justiça

o presidente jair bolsonaro e os ministros da economia, paulo Guedes, e da economia, tereza cristina, acenaram Favoravelmente ao pleito apresentado 
nesta 3ª Feira (18/6) pelos representantes dos produtores nacionais de cerveja e da Frente parlamentar mista em deFesa da indústria brasileira de 

bebidas, capitaneados pelo presidente da Frente, o deputado Federal Fausto pinato.  páGina 04
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Pinato apresenta demandas das
indústrias de bebidas a Bolsonaro

Escola Andreo lança ‘Varal Solidário’

Objetivo 
do projeto 
é oferecer 
ajuda aos 
moradores
de rua e 
famílias de 
baixa renda

páGina 02

A EMEF “Koei Arakaki” ganhou 
um presente especial na comemoração 
aos seus 20 anos, a escola recebeu na 
manhã desta terça-feira, 19, a visita 
da família Arakaki, que doou 28 apa-
relhos de ar-condicionado, que serão 

instalados em todas as salas de aula 
da unidade escolar.

A notícia foi divulgada pela fa-
mília durante o “Araiá do Koei”, 
na manhã desta terça-feira e muito 
comemorada pelos alunos, profes-

sores e pais das crianças. Vários fa-
miliares de Koei Arakaki estiveram 
na festa, entre eles o seu filho, senhor 
Kosuke Arakaki (conhecido como 
Luiz Arakaki).
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Família Arakaki doa ar-condicionado para
todas as salas de aula da escola ‘Koei Arakaki’

Presente foi entregue na manhã desta terça-feira, 19, durante o “Araiá do Koei”

O desembargador Marcelo Theo-
dósio da 11ª Câmara de Direito Pú-
blico do Tribunal de Justiça de São 
Paulo, rejeitou pedido de embargos 
de declaração, manejados pelo ex-
secretário de finanças da Prefeitura 
de Fernandópolis. 

O recurso foi subscrito por Francis-
co José de Souza Carneiro. Alegou que 
a ação por ato de improbidade admi-
nistrativa cuja pretensão do município 
de Fernandópolis da condenação dos 
requeridos pela prática de atos de im-
probidade administrativa previstos na 
Lei nº 8.429/92, vez que o requerido 
Luiz Vilar, então prefeito , em conluio 
com o réu Francisco José. Página 03

Desembargador nega recurso a ex-secretário

Na próxima segunda-feira (24), o 
concurso especial Quina de São João 
vai pagar ao apostador que acertar as 
cinco dezenas um prêmio no valor de 
R$ 140 milhões.

Ao contrário dos sorteios regulares, 
na Quina de São João, o prêmio não 
fica acumulado. Ele é pago aos apos-
tadores que acertarem mais números.

QUE HORAS É O SORTEIO?
O sorteio será realizado, a partir das 

20h (horário de Brasília), no Espaço 
Loterias da Caixa, em São Paulo, ou 
no Caminhão da sorte, de acordo com 
o cronograma de sorteios divulgado 
pela instituição.
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Em meio à grande diversidade de expressões religiosas-
no Brasil, cuja liberdade está assegurada pelo artigo 5º, 
inciso VI, da Constituição Federal, os cristãos católicostêm 
o costume histórico de expressar publicamente sua fé de 
modo muitobelo e inspirador.Um exemplo significativo 
é a celebração e procissão de Corpus Christi. Nesse dia, 
muitíssimas comunidades cristãs enfeitam ruas por onde 
caminham em oração com Cristo eucarístico. Qual é seu 
sentido?

Corpus Christi significa Corpo de Cristo. Desde o século 
XIII, a Igreja celebra essa solenidade enfatizandoo sentido 
da eucaristia. Cristo a instituiu como memorial da sua pai-
xão, morte e ressurreição.A densidade teológica, eclesial 
e espiritual desse memorial justifica esse dia dedicado à 
oração, à reflexão e à manifestação pública da fé cristã 
na eucaristia. Os Evangelhos, o Apóstolo Paulo e outros 
textos do Novo Testamentorelatam o memorial eucarístico.

Na última ceia com seus discípulos, Jesus celebrou a 
páscoa, associando ao pão e ao vinho partilhados sua 
própria vida oferecida para a vida do mundo, confirmando 
o que Ele havia anunciado: “Eu vim para que todos tenham 
vida e vida em abundância” (Jo 10,10). Celebrando a 
eucaristia, a Igreja atualiza essa ação de Cristo. Sendo 

comunidade dos que creem em Cristo, a Igreja é, ela mesma, 
o corpo místico de Cristo, que tem por missão unir os seres 
humanos. Uní-los implica reconciliá-los, transformando 
injustiças em solidariedade. Tal incidência comunitária e 
social da eucaristia faz com que a Igreja celebre o Corpus 
Christi de maneira pública, convidando todas as pessoas de 
boa vontade a se unirem em prol do bem comum, com ações 
em favor de pessoas necessitadas, supondo, também,outros 
estágios da caridade: promoção humana, reivindicação 
de direitos e participação direta na gestão da vida social.

A eucaristia é, pois, muito mais que uma celebração. 
Ela é uma dimensão fundamental da vida cristã que deve se 
manifestar na qualidade de nossas relações interpessoais 
e da organização de nossa vida social. Onde a vida e o pão 
são partilhados, Cristo está presente. Sua presença na 
eucaristia é mais que simbólica. Ela é real. Pela consagra-
ção, o pão e o vinho são substancialmente transformados 
em corpo e sangue de Cristo, que significam “vida para 
o mundo” (Jo 6,51). 

Cristo está sacramentalmente presente sob as espécies 
de pão e vinho consagrados, significando seu corpo sa-
crificado e seu sangue derramado na cruz para salvação 
da humanidade. Ele continua presente na Comunidade 

Eclesial Missionária, pois esta é também o corpo vivo 
e vivificante de Cristo. Ele está presente nos cristãos e, 
finalmente, em todas as pessoas de boa vontade que vivem e 
atuam em comunhão, em prol da vida na sua integralidade 
e do bem comum.

A solenidade do Santíssimo Corpo e Sangue de Cristo 
desafia, portanto, as próprias comunidades cristãs a serem 
mais unidas, como testemunhas do amor almejado por 
Cristo à humanidade. Após a última ceia, Cristorogou 
a Deus Pai por todos os que, por meio de sua Palavra 
acreditariam nele, para que se tornassem um (cf. Jo 17).
Essa oração de Cristo inspira-nos a orar pela unidade dos 
cristãos e todos os seres humanos, e por suas ações comuns 
em favor da justiça social.

A ceia do Senhor tem, portanto, uma dimensão social, 
não podendo ser celebrada indignamente. Sua autentici-
dade deve ser comprovada sobretudo pela comunhão em 
Cristo e pela solidariedade para com os pobres e sofredores, 
com quem ele se identifica (cf. Mt 25,31-46). Por fim, ela não 
é intimista. Seus efeitos não se limitam ao coração. Afinal, 
por ela somos desafiados a superar discórdias, promover 
altruísmo e gerar um “estiloeucarístico de vida social”.

Jales, 19 de junho de 2019.

ARTIGO
DOM REGINALDO ANDRIETTA, BISPO DIOCESANO DE JALES

ESTILO EUCARÍSTICO DE VIDA SOCIAL

Procedimental
Recebeu a notícia por meio de mensagem do aplicativo 

de celular. A amiga Deodora estava internada na Santa 
Casa há dois dias, depois de passar mal, sem outros 
detalhar sobre o que havia ocorrido.

Ernestina ligou para o celular de Deodora. Chamou, 
chamou, chamou, até cair na caixa postal. Preocupada, 
resolveu fazer uma visita à amiga no hospital. Almoçou, 
vestiu-se e ligou para o mototáxi, que logo apareceu.

Na portaria, falou o nome completo da amiga e foi 
autorizada a entrar, mesmo não sendo horário de visitas, 
em razão da idade da paciente, o que permitia que tivesse 
acompanhante em tempo integral.

Ao adentrar o quarto, avistou duas camas ocupadas 
por pacientes e, ao virar-se para a direita, viu Deodora 
na terceira cama, junto à parede descascada. Quando a 
amiga reconheceu Ernestina, abriu um sorriso e ensaiou 
um salto, que não foi possível naquela situação.

Ernestina, falando baixinho, já que os outros pa-
cientes estavam dormindo, iniciou o interrogatório 
costumeiro feito a todos aqueles que recebem visitas no 
leito hospitalar, sobre o que aconteceu, como, quando, 
onde e acerca dos porquês habituais dos inquiridores 
de passagem.

Após um longo tempo de justificativas, com frases 
intercortados por “então” e “como pode?”, Deodora 
pediu que a amiga a ajudasse a se levantar para ir ao 
banheiro e aguardasse seu retorno.

Assim, esperando o retorno da amiga, Ernestina 
permaneceu sentada pacientemente na cama da pa-
ciente original. O relógio digital, afixado no alto da 
parede branca do quarto, marcava 16 horas e 24 minutos 
quando Mateus, auxiliar de enfermagem, entrou no 
quarto empurrando uma cadeira de rodas utilizada nos 
deslocamentos de pacientes dentro do hospital.

Estava usando uma calça jeans desbotada pelo tempo, 
tênis branco surrado, provavelmente pelo uso contínuo, 
e uma camisa amarela sob o jaleco branco com uma 
mancha pálida na gola direita, cuja roupa não escondia 
o corpo franzino, aparentando não possuir força sufi-
ciente para conduzir pessoas pesadas naquela cadeira 
de estruturaigualmente insuficiente. 

O auxiliar estacionou ao pé da cama e, olhando fixa-
mente para Ernestina, disse: “Senta aqui, vovó, vamos 

dar uma volta”. Ela hesitou por alguns segundos, mas 
movimentou lentamente seu corpo volumoso até pisar 
no chão e sentar na cadeira ofertada. 

Logo no primeiro impulso para tirar a cadeira do 
lugar, Mateus já percebeu que o passeio oferecido não 
ia ser fácil. Realizado o empurrão inicial,a cadeira 
começou a deslocar-se vagorosamente pelo quarto até 
acessar o corredor principal da ala hospitalar.

Já no meio do corredor pôde avistar seu maior desafio. 
Há poucos metros teria início a subida de uma rampa 
longa, por onde deveria subir com sua passageira, que 
apreciava a pequena viagem olhando o interior de todos 
os quartos por onde passava, cumprimentando quem 
encontrasse pelo caminho.

No pé da rampa, com a cadeira posicionada, recuou 
aproximadamente um metro para o impulso necessário e 
lá se foi. Não subiu dois metros quando a cadeira perdeu 
a pouca velocidade que tinha alcançado e começou a 
retornar de ré. Apenas fez força para reduzir a velocida-
de contrária até chegar novamente ao início da rampa.

Olhou para os lados à procura de ajuda sem encontrar 
qualquer colaborador. Quando a gente precisa não apa-
rece ninguém, pensou ele. Tentou novamente a escalada, 
mas sem sucesso. Passados poucos minutos, apareceu 
o salvador da pátria. Outro auxiliar de enfermagem, 
porém com porte físico avantajado e suficiente para 
cumprir a missão.

Com os dois empurrando a cadeira, logo o topo da 
rampa foi acessado. Em seguida, aproveitando as mãos 
e os músculos extras, pediu ajuda para subir a outra 
rampa que se iniciava no segundo andar do prédio. 
Novamente, missão cumprida. O ajudando se afastou, 
retornando às suas atividades ordinárias.

Na verdade, ainda faltava mais um lance de rampas, 
o último, até o terceiro andar, destino final da odisseia 
hospitalar. Ficara com vergonha de pedir o auxílio do 
colega para subir mais um lance.

Reuniu as forças que não tinha e as que sonhava em 
ter, provocando o costumeiro e fundamental impulso, 
e encarou o desafio, empurrando ladeira acima, num 
esforço descomunal, o corpo volumoso de Ernestina, 
até conseguir alcançar o piso superior.

Deu uma pausa e foi respirando vagarosamente, 

até voltar completamente o fôlego, a consciência e a 
memória de onde realmente estava. Olhou para frente 
e percebeu que em mais alguns metros poderia acessar 
a porta que o afastava do ponto de chegada.

Abriu um sorriso vitorioso, sentindo força verdadeira 
em seus braços, e empurrou a cadeira até abrir a porta e 
parar três passos adiante. Olhou para Ernestina e falou 
em tom de felicidade: “Chegamos vovó! Vamos fazer o 
exame. Onde a senhora sente dor?” 

Ernestina que permanecera calada até então, com o 
semblante surpreso, revelou: “Não dói em lugar nenhum, 
não estou doente. Estou muito bem, aliás”. “Como 
assim?”, perguntou mais surpreso ainda o auxiliar de en-
fermagem, “Porque a senhora está internada, então?”.

“Não estou internada meu filho, só vim visitar minha 
amiga Deodora. Ela que está doente”, explicou paciente-
mente Ernestina. Desnorteado, parecendo não acreditar 
naquilo que acabara de ouvir, Mateus inqueriu nova-
mente: “Mas, onde está a paciente?E por que, então, 
a senhora sentou na cadeira e veio calada até aqui?”

“Ué, você mandou eu sentar que a gente ia passear, 
eu fui. A Deodora estava no banheiro e, já que eu ia ficar 
esperando ela, resolvi aceitar sua oferta” Esclareceu, 
finalmente, Ernestina.

Os outros funcionários na sala demoraram a enten-
der o imbróglio. Uns ficaram admirados do ocorrido, 
outroscom toda força possível contiveram a gargalhada. 
Mateus, ainda processando mentalmente toda história, 
soltou os ombros e um longo suspiro.

Deu meia volta empurrando a cadeira, agora la-
deira abaixo, fato que demanda também muita força 
e cuidado redobrado para segurar todo aquele peso 
que, segundo as leis da física, poderia acelerar rampas 
abaixo, atropelando Mateus e qualquer outro apóstolo 
que estivesseno caminho.

O auxiliar, retomado o raciocínio, só pensava que, 
além do esforço da descida, teria que refazer todo o 
caminho de volta ladeira acima. Por fim, falou para si 
mesmo em pensamento: O engano provoca sofrimento 
dobrado. Pegou sua cadeira e seguiu. 

Sérgio Piva
s.piva@hotmail.com

Co-produção, Edição
Jornalística e Publicitária
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ARTIGO
SÉRGIO PIVA - s.piva@hotmail.com

Uma ação solidária já recor-
rente em diversas partes do Bra-
sil chega a Fernandópolis. Para 
aquecer o corpo e o coração de 
moradores de rua e famílias de 
baixa renda da cidade e região, a 
EMEF (Escola Municipal de En-
sino Fundamental), ‘João Garcia 
Andreo’ lançou o projeto ‘Varal 
Solidário’.

O ‘Varal Solidário’ nada mais é 
do que um local onde, quem tem 
condições de doar, leva seu do-
nativo que ficará disponibilizado 
em um varal montado no portão 
principal de entrada da escola. 
Não é preciso nenhum tipo de 
cadastro ou formas de distribui-
ção, o varal ficará lá totalmente 
à disposição de quem precisar. 

“Quem pode, doa. Quem preci-
sa, pega! O varal solidário é uma 
nova e prática forma de ajudar, 
basta se conscientizar. Nós, da 

Emef Andreo, abraçamos essa 
causa em prol aos necessitados 
que nessa época de inverno pre-
cisam de agasalhos. O ideal é ter 
roupas de diferentes numerações 
e gênero, além de cobertores e 
sapatos. Sem dúvida, os mora-
dores de rua ou baixa renda vão 
agradecer.  

A iniciativa, que começou ofi-
cialmente nesta segunda, 17, e vai 
até o dia 28 de junho, já tem atraído 
muitos colaboradores e sensibili-
zado alunos e familiares da escola 
que estão fazendo suas doações e 
também estão em busca de novas 
arrecadações para abastecer o varal 
e deixá-lo sempre cheio de rou-
pas.  Quem tiver algum item para 
o ‘Varal Solidário’, pode levar na 
secretaria da escola Andreo, loca-
lizada na Rua Francisco Arnaldo 
da Silva, 668 - Jardim Bela Vista 
em Fernandópolis. 

Escola Andreo lança ‘Varal Solidário’

Objetivo do projeto é oferecer ajuda aos moradores
de rua e famílias de baixa renda

DAS ETAPAS DO
PROCESSO DE ESCOLHA
A palestra de ‘Orientação e Apoio ao 

Cidadão’ destinada a toda a população 
que tenha interesse no processo geral 
de escolha dos Conselheiros Tutelares 
será gratuita e acontecerá no dia 01 de 
Julho de 2019 às 19h, no Auditório da 
Igreja Aparecida, localizada à Rua Bahia, 
s/n – Jardim Aparecida em Fernandópolis.

QUEM PODE SE INSCREVER
Os candidatos a membro do Conselho 

Tutelar devem preencher, cumulativamente, 
os seguintes requisitos:

a) Reconhecida idoneidade moral;
b) Ter idade superior a 21(vinte e um) 

anos;
c) Residir no município de Fernandó-

polis 
d) Ter domicílio eleitoral no Município;
e) Estar no pleno exercício dos seus 

direitos políticos;
f) Ensino médio completo;
g) Aprovação em processo de seleção 

prévia, compreendendo prova escrita (Exa-
me de Conhecimento Específico) sobre a 
Lei Federal nº 8.069 de 13 de julho de 1990 
e suas alterações, que dispõe sobre o Es-
tatuto da Criança e do Adolescente (ECA), 
de caráter eliminatório e classificatório, na 
qual o candidato deverá obter nota igual ou 
superior a 6 pontos, e avaliação de títulos 
de caráter apenas classificatório, com valor 
máximo de até 5 pontos, podendo admitir 
como títulos cursos de nível superior (gra-
duação e pós-graduação);

h) Comprovar, mediante avaliação, rea-
lizado por profissional psicólogo e creden-
ciado pelo Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente (CMDCA), a 
aptidão do candidato para o cargo;

i) Não ter sido suspenso ou destituído 
do direito ao poder familiar;

j) Não ter sido processado criminalmen-
te com condenação transitada em julgado;

k) Não ter sido punido com a perda do 
mandato de Conselheiro Tutelar nos últi-
mos 10 anos;

l) Não estar impedido nos termos do art. 
140 e parágrafo único da Lei nº 8.069 de 
13 de Julho de 1990 e alterações;

COMO SE INSCREVER:
A inscrição dos candidatos será efetua-

da pessoalmente, ou por terceiro mediante 
procuração registrada em cartório, na sede 
do Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente de Fernandópolis 
(CMDCA) localizado à Rua São Paulo nº 
1284, Centro, na cidade de Fernandópo-
lis, de segunda à sexta-feira, das 08h às 
11h30 e das 14h30 às 16h entre os dias 
25 de Junho a 12 de Julho de 2019 (exceto 
feriados e pontos facultativos).

ELEIÇÃO
No primeiro domingo do mês de outu-

bro, 6, acontecerá a nova eleição unificada 
para Conselheiros Tutelares em Fernan-
dópolis e em todo país. O processo de 
escolha é feito mediante voto facultativo e 
secreto dos eleitores do município.  A pos-
se dos eleitos e seus respectivos suplentes 
ocorrerão em 10 de janeiro de 2020.

QUEM PODE VOTAR
Poderão participar da escolha as pes-

soas maiores de 16 anos que possuam 
título de eleitor inscrito em sua respectiva 
região administrativa. Munido do título de 
eleitor e documento com foto.

O voto é facultativo, mas é importante a 
ampla participação da população na esco-
lha dos conselheiros, que terão atribuições 
e competências para promover, defender 
e proteger as crianças e adolescentes que 
estão com seus direitos violados.  

CMDCA abre inscrições
para o Conselho Tutelar

A partir do próximo dia 25 de 
junho, o Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adoles-
cente (CMDCA) abre inscrições 
para o Conselho Tutelar, que vão 
até o dia 07 de julho. 

O processo de escolha visa 
preencher as 5 vagas existentes 
no colegiado, assim como para 
suplentes em ordem classifica-
tória, que vão ficar a frente dos 

trabalhos entre os anos 2020 a 
2024.

Os conselheiros tutelares são 
encarregados de zelar pela garan-
tia e defesa dos direitos da criança 
e do adolescente, têm compe-
tência para aplicar medidas de 
proteção sempre que seus direitos 
forem ameaçados ou violados 
pelo estado, sociedade, pais ou 
responsáveis.
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O governo do Estado realizou 
nesta quarta-feira (19) o 1º Semi-
nário de Gestão Pública e reuniu 
representantes de 509 municí-
pios paulistas, sendo destes 503 
prefeitos. 

Durante o evento foi anunciado 
repasse de R$ 237 milhões que 
atenderá 567 municípios.Segun-
do os critérios da Secretaria de 
Desenvolvimento Regional, ci-
dades com até 20 mil habitantes 
poderão pleitear repasses de até 
R$ 300 mil, o montante aumenta 
para R$ 500 mil para municípios 
com até 50 mil habitantes e atinge 
o limite de R$ 700 mil para as 
cidades maiores. 

As prefeituras já podem apre-
sentar projetos a partir desta quar-
ta-feira para os recursos anuncia-

dos que podem ser aplicados nas 
áreas de infraestrutura urbana, 
pavimentação e recapeamento 
de ruas, além de construção ou 
reforma de escolas e praças. 

Para obter o recurso é preci-
so atender alguns critérios de 
contrapartida dentre elas o au-
mento no número de matrículas 
em creches, préescolas e ensino 
fundamental; redução da taxa de 
mortalidade infantil, queda no 
número de mortes por homicídios 
e em acidentes de trânsito.  Para o 
líder do governo, Carlão Pignata-
ri, “a gestão João Doria tem uma 
forte marca de ser municipalista 
que apoia o desenvolvimento das 
cidades com orientação, apoio e 
políticas públicas para melhorar 
a vida das pessoas”.

Carlão Pignatari destaca marca 
municipalista da gestão de Doria

O vereador Aparecido Moreira 
da Silva, o Cidinho do Paraiso, 
indicou na sessão de terça-feira, 
17, para que o município através 
de departamento competente via-
bilize por meio do departamento 
competente, com a empresa con-
cessionária de coleta de resíduos 
sólidos domésticos no município, 
a melhoria do gerenciamento do 
sistema de coleta e transporte 
dos resíduos sólidos domésticos 
realizados na área urbana de Fer-
nandópolis.

De acordo com o vereador, é 
constante a reclamação por parte 
da população em relação a co-
leta de lixo, principalmente em 
relação a amontoar o lixo nas es-
quinas em dias de coleta de lixo. 
“Quero deixar claro que a culpa 

por amontoar o lixo não é culpa 
dos coletores, pois os mesmos 
tem um trabalho muito árduo e 
pesado, por este motivo peço ao 
senhor prefeito que entre em con-
tato com a empresa de lixo para 
contratar mais pessoas e colocar 
mais caminhões para coletar o 
lixo”, destacou Cidinho.

O vereador ainda fez questão 
de salientar a necessidade de se 
comprar mais caminhões, e con-
tratar mais pessoas para melhorar 
a coleta, além de evitar se colo-
car sacos de lixos  nas esquinas, 
pois o mesmo causam fedentina, 
trazendo mal cheiro paras as resi-
dências próximas, além de serem 
rasgados por animais como ca-
chorros o que acaba espalhando 
lixo por toda a rua.

Cidinho indica melhorias na coleta de lixo

O desembargador Marcelo 
Theodósio da 11ª Câmara de 
Direito Público do Tribunal de 
Justiça de São Paulo, rejeitou pe-
dido de embargos de declaração, 
manejados pelo ex-secretário de 
finanças da Prefeitura de Fernan-
dópolis. 

O recurso foi subscrito por 
Francisco José de Souza Car-
neiro. Alegou que a ação por ato 
de improbidade administrativa 
cuja pretensão do município de 
Fernandópolis da condenação 
dos requeridos pela prática de 
atos de improbidade administra-
tiva previstos na Lei nº 8.429/92, 
vez que o requerido Luiz Vilar, 
então prefeito , em conluio com o 
réu Francisco José, à época secre-
tário municipal da fazenda teria 
desviado dos fundos municipais 
R$ 110.000,00 destinados ao 
pagamento da empresa Ecopav 

Construção e Pavimentação Ltda. 
A alegação de que referido 

valor teria sido acrescido lici-
tamente ao patrimônio dos réus 
da seguinte forma: Luiz Vilar e 
Francisco José ficaram com R$ 
38.000,00, Airton Aparecido com 
R$ 60.000,00 e José Ailton com 
R$ 12.000,00 Sentença de pro-
cedência - Recursos dos corréus. 
Improbidade administrativa que 
exige para a sua caracterização o 
elemento subjetivo - Presença de 
dolo, culpa, má-fé ou desones-
tidade do agente público - En-
riquecimento ilícito de agentes 
públicos - Prejuízo ao erário pú-
blico - Ato ímprobo configurado. 

Precedentes deste Egrégio Tri-
bunal de Justiça de São Paulo e 
do E. “STJ Sentença de proce-
dência, mantida - Recursos dos 
corréus, improvidos.”. o embar-
gante que opôs os embargos de 

declaração, para que sejam sana-
das omissões, além do necessário 
pré-questionamento. 

“Conheço dos embargos de 
declaração opostos, todavia, os 
rejeito no mérito. Os presentes 
Embargos de Declaração, são 
efetivamente, de natureza infrin-
gente, isto é, o Embargante quer 
um novo julgamento, uma nova 
decisão. Desta feita, o acórdão 
não é omisso. Todos os temas 
travados nos autos foram objeti-
vamente abordados a apreciados 
dentro do contexto lógico-sis-
temático das provas. A matéria 
pré-questionada só poderá ser 
conhecida pelo Colendo Tribu-
nal competente, nos termos das 
Súmulas 282 e 356 do Supremo 
Tribunal Federal. Ante o expos-
to, rejeitam-se os Embargos de 
Declaração”, concluiu o desem-
bargador.

Desembargador nega recurso a ex-secretário

A vereadora Neide Nunes Gar-
cia Borges (PP), apresentou um 
requerimento na noite de terça-
feira, 17, durante a realização da 
sessão ordinária da Câmara Mu-
nicipal de Fernandópolis onde 
pede informações objetivando 
esclarecer se a Administração 
Municipal irá viabilizar a instala-
ção de sistema de vídeo monito-
ramento de vigilância nas depen-
dências das unidades de saúde 
do município, especialmente na 
Unidade de Pronto Atendimento 
- UPA - de Fernandópolis, infor-

mando qual a data prevista para 
execução desse serviço, caso a 
resposta seja afirmativa.

“Sabemos que atualmente a 
violência se instalou em todas 
as localidades, e acredito que 
um sistema de vigilância poderá 
trazer maior segurança para os 
funcionários da UPA e também 
para os pacientes que ali frequen-
tam”, afirmou a vereadora Neide 
Garcia.

Neide ainda destacou a impor-
tância no sistema de vídeo moni-
toramento para esclarecer certos 
acontecimentos que possam vir a 
ocorrer na UPA e demais Unida-
des de Saúde do município. “Às 
vezes recebemos reclamações 
que pacientes são mal tratados, 
outras que o paciente maltratou 
atendentes e até mesmo médicos, 
com o sistema de monitoramen-
to fatos como estes podem ser 
rapidamente esclarecidos sem 
causar nenhum tipo de mal estar”, 
finalizou a vereadora.

Neide Garcia requer informações 
sobre câmeras de vigilância

Na tarde de quinta-feira (20) os 
policiais militares foram aciona-
dos via fone 190 para atenderem 
uma ocorrência de briga entre 
marido e mulher. 

Ao chegarem no local visu-
alizaram M.J.C.R. segurando 
uma criança pelos pés com a mão 
esquerda e com um facão na mão 
direita. 

Foi iniciada uma negociação 
com o homem, que estava muito 
transtornado. Ele não dava ou-
vidos aos policiais e continuava 
andando com a criança e facão 
em direção a uma estrada de terra, 
saída para Jales. 

Depois de muita negociação 
por parte dos policiais, os quais 

incansavelmente pediam a ele 
que soltasse a criança, o mesmo 
a largou no chão, sendo ela pron-
tamente amparada por um dos 
policiais. 

Após soltar a criança o homem 
se voltou contra os policiais, 
ainda em posse do facão, mas 
desistiu quando percebeu que os 
militares estavam prontos para 
agir se precisassem. 

O indivíduo soltou o facão e se 
deitou, sendo contido com o uso 
de algemas. 

Quando indagado sobre sua 
esposa ele disse que a matou no 
interior de sua residência. 

Continuou-se as diligências 
para localizar a esposa, a qual foi 

encontrada no interior de uma 
construção próximo ao local 
dos fatos, em estado de choque 
e com diversos ferimentos pelo 
corpo. 

Uma vizinha, também em es-
tado de choque, informou que 
presenciou as agressões e no 
momento que tentou defender 
a amiga também acabou sendo 
agredida pelo homem. 

As mulheres e crianças foram 
socorridas e não correm perigo 
de morte. 

O criminoso foi preso em fla-
grante pelo crime de tentativa de 
homicídio e foi encaminhado à 
Cadeia Pública de Santa Fé do 
Sul. 

Preso homem que tentou matar mulher e criança em Dolcinópolis
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AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
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nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
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20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

AVISO DE ADITIVO
PREGÃO Nº 009/2018 (Processo nº 028/2018).

OBJETO: Aquisição de Medicamentos e Injetáveis: Similares/
Genéricos, para UBS do Município, com entregas parceladas E/
OU encerramento do objeto licitado, conforme relação descrita em 
anexo II. 1. Autorização: Por r. despacho de fls., data de 03/06/2019 
foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 4.804,30 (quatro mil 
oitocentos e quatro mil e trinta centavos), para Aquisição de 
Medicamentos e Injetáveis: Similares/Genéricos, para UBS do 
Município, nas mesmas condições de aquisição e preço praticado 
pelo fornecedor CLEBER MICHAEL PAGANELI - EPP, de Bady 
Bassit – SP. 2. Termo Aditivo em 05/06/2019 foi lavrado aditivo de 
acréscimo no valor de R$ 4.804,30 (quatro mil oitocentos e quatro 
mil e trinta centavos), referente a Aquisição de Medicamentos e 
Injetáveis: Similares/Genéricos, para UBS do Município. NADA 
MAIS. Macedônia, 05 de Junho de 2019. Lucilene Cabreira Garcia 
Marsola – Prefeita Municipal.

AVISO DE ADITIVO
PREGÃO Nº 009/2018 (Processo nº 028/2018).

OBJETO: Aquisição de Medicamentos e Injetáveis: Similares/
Genéricos, para UBS do Município, com entregas parceladas E/
OU encerramento do objeto licitado, conforme relação descrita em 
anexo II. 1. Autorização: Por r. despacho de fls., data de 03/06/2019 
foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 30.916,00 (trinta mil 
novecentos e dezesseis reais), para Aquisição de Medicamentos 
e Injetáveis: Similares/Genéricos, para UBS do Município, nas 
mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornece-
dor PASSOS COMERCIAL HOSPITALAR – EIRELI - ME, de 
Fernandópolis – SP. 2. Termo Aditivo em 05/06/2019 foi lavrado 
aditivo de acréscimo no valor de R$ 30.916,00 (trinta mil nove-
centos e dezesseis reais), referente a Aquisição de Medicamentos e 
Injetáveis: Similares/Genéricos, para UBS do Município. NADA 
MAIS. Macedônia, 05 de Junho de 2019. Lucilene Cabreira Garcia 
Marsola – Prefeita Municipal.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREFEITURA DE MACEDÔNIA

PREGÃO PRESENCIAL Nº 014/2019. PROCESSO Nº 
031/2010. O Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de 
MACEDÔNIA-SP. OBEJTO: FORNECIMENTO DE TINTAS 
PARA DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, 
COM ENTREGAS PARCELADAS CONFORME ESPECI-
FICAÇÕES CONSTANTES EM ANEXO II. TIPO: Menor 
preço por item. EDITAL: Poderá ser retirado pessoalmente ou 
no site: www.macedonia.sp.gov.br CADASTRO EXIGIDO: 
Da Prefeitura Municipal de MACEDÔNIA ou Doc. Comple-
ta. RECEBIMENTO E ABERTURA DOS EVELOPES: Dia 
05/07/2019, às 9:00 horas, LOCAL: Sala de Reunião da Pre-
feitura Municipal - Praça José Princi, 449, MACEDÔNIA - SP. 
DATA DA ENTREGA E ESCLARECIMENTOS: Praça José 
Princi, 449 - Centro - MACEDÔNIA-SP, horário de expediente. 
Fone/Fax (017) 3849.1162. Custo: nihil. MACEDÔNIA, 19 de 
Junho de 2019. LUCIENE CABREIRA GARCIA MARSOLA 
- Prefeita Municipal.

O presidente Jair Bolsonaro e 
os ministros da Economia, Paulo 
Guedes, e da Economia, Tereza 
Cristina, acenaram favoravel-
mente ao pleito apresentado nesta 
3ª feira (18/6) pelos representan-
tes dos produtores nacionais de 
cerveja e da Frente Parlamentar 
Mista em Defesa da Indústria 
Brasileira de Bebidas, capitane-
ados pelo presidente da Frente, o 
deputado federal Fausto Pinato. 

Em reunião no Palácio do Pla-
nalto, integrantes da Frente Parla-
mentar, composta por integrantes 
de diversos Estados e partidos, e 
das associações brasileiras da In-
dústria da Cerveja (CervBrasil) e 
da Cerveja Artesanal (Abracerva) 
pediram que o governo federal 
reduza a zero o Imposto sobre 
Produto Industrializado (IPI) de 
xarope de refrigerantes produzi-
do na Zona Franca de Manaus. 
A fixação da alíquota é de res-

ponsabilidade do presidente da 
República por meio de decreto. 

“Sentimos grande receptivi-
dade do presidente Bolsonaro e 
dos ministros, que se mostraram 
sensíveis aos nossos argumentos 
pelo fim do monopólio e das van-
tagens competitivas para as gran-
des multinacionais. A redução 
do IPI permitirá que o setor seja 
mais competitivo, beneficiando 
produtores, todo setor atacadista 
e varejista e, principalmente, os 
consumidores, que poderão con-
tar com preços menores nos esta-
belecimentos”, afirmou Pinato. 

O deputado federal Fred Costa 
(Patriota-MG), coordenador re-
gional da Frente Parlamentar, dis-
se que “a isenção fiscal que hoje 
beneficia os grupos internacio-
nais foi importante no passado”, 
mas que hoje ela significa uma 
renúncia fiscal de R$ 2 bilhões, 
que gera “concorrência desleal, 

Pinato apresenta demandas das indústrias de bebidas a Bolsonaro
desemprego e queda na arreca-
dação dos Estados e da União. O 
que defendemos é a isonomia”. 

Na reunião, a CervBrasil e a 
Abracerva reiteraram a Bolsonaro 
e aos ministros que as empresas 
brasileiras são prejudicadas pelo 
paradoxo causado pela Zona Fran-
ca: as multinacionais lá instaladas 
podem reverter o IPI que deve-
riam pagar sobre o xarope de refri-
gerante em crédito tributário, que 
usam para diminuir seu custo na 
produção da cerveja e obter preços 
mais competitivos do que os de 
produtores nacionais. Ou seja: 
quanto maior o imposto, menos as 
multinacionais pagam ao Estado 
brasileiro e mais distorcido fica o 
ambiente competitivo. Por isso, 
os produtores nacionais pleiteiam 
o IPI zero para essas operações. 

Na manhã desta segunda-feira, 
17 de junho, o presidente da Fren-
te Parlamentar do Agronegócio 
Paulista (SP-AGRO), deputado 
estadual Itamar Borges partici-
pou de reunião com a ministra 
da Agricultura, Tereza Cristina, 
na sede da Associação Comercial 
de São Paulo.

Durante o encontro, Itamar 
Borges falou sobre o trabalho 
da SP-AGRO, o objetivo de 
debater os principais temas de 
interesse do setor, que vai desde 
agricultura do campo, passan-
do pela pesquisa, agroindústria, 
licenciamento e consumidor, e 
contribuir para o desenvolvimen-
to sustentável do agronegócio 
paulista, considerado o mais 

diversificado e tecnológico do 
país. O parlamentar também des-
tacou a atuação do Ministério da 
Agricultura.

Tereza Cristina fez uma apre-
sentação sobre o setor agropecu-
ário e o que ele representa para 
o Brasil, na sessão plenária da 
ACSP. A reunião, organizada em 
conjunto com dois conselhos da 
Associação, Conselho Político 
e Social (COPS), coordenado 
pelo senador Heráclito Fortes, e 
Conselho de Economia (COE), 
coordenado por Roberto Mace-
do, contou com a participação 
de autoridades e representantes 
do setor agro e empreendedor, 
deputados, secretários, senadores 
e lideranças.

A importância do agronegócio para o fortalecimento do comércio no Brasil

O prefeito da Estância Turística 
de Santa Fé do Sul (SP) Ademir 
Maschio esteve em São Paulo 
nos dias 18 e 19 para participar 
do lançamento do Programa 
Respeito à Vida e do 1º Seminá-
rio Gestão Pública. Na ocasião, 
o prefeito Ademir conquistou 

R$ 894.500,00 para investir em 
segurança no trânsito e recapea-
mento asfáltico. 

Na terça-feira Ademir assinou 
um convênio do Detran SP no 
valor de R$ 394.500,00 para apli-
car em segurança do trânsito que 
visa a redução de acidentes com 

Prefeito Ademir conquista quase R$ 900 mil para investir
em segurança no trânsito e recapeamento asfáltico

vítimas. “A meta é salvar vidas e 
esse convênio veio de encontro 
aos trabalhos que já realizamos 
na nossa cidade e será investido 
como forma de prevenção”, res-
saltou o prefeito Ademir Mas-
chio.

Ainda segundo Ademir, a in-
tenção é investir os recursos para 
melhorar a sinalização das duas 
principais avenidas, implantação 
de redutores de velocidade, entre 
outros. A assinatura do convênio 
contou com a presença do gover-
nador João Doria, do vice Rodri-
go Garcia e outras autoridades.

Na manhã desta quarta-feira 
(19) o prefeito participou do 1º 
Seminário de Gestão Pública, 
que aconteceu no Palácio do Go-
verno. No evento, o governador 
anunciou R$ 500 mil em recape-
amento asfáltico para Santa Fé.

O encontro entre prefeitos pau-
listas visou discutir temas essen-
ciais da administração oferecen-

do aos gestores a oportunidade de 
trocar experiências.

O objetivo do Seminário Pau-
lista de Gestão é oferecer aos ad-
ministradores municipais paulis-
tas uma oportunidade para apri-
morar sua experiência por meio 
da interlocução com agentes de 
outras esferas do poder público, 
potencializando resultados que 
beneficiem cada vez mais os mu-
nicípios paulistas e a população 
do Estado.

MUNICÍPIO
VERDEAZUL

O prefeito também esteve na 
Secretaria do Meio Ambiente 
do Estado de São Paulo acom-
panhado do secretário Municipal 
de Agricultura, Abastecimento e 
Meio Ambiente José Emídio Ca-
lazans, do engenheiro Ambiental 
Marcelo Correa e funcionários da 
Prefeitura, para tratar das ações 
do Programa Município Verde-
Azul com José Valter.
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Mantendo os bons resultados 
conquistados nas quadras, o time 
APAB/FEF/CPP/SMEL Fernan-
dópolis voltou a ser destaque nes-
te final de semana, dessa vez ao 
vencer a equipe de Três Lagoas 
pelo placar de 70 x 21 na catego-
ria Sub 17. Com o resultado po-
sitivo, a equipe segue invicta na 
Copa Monte Líbano de Basquete, 
que fecha o primeiro turno de 
competições no próximo dia 29.

Sob o comando do técnico 
Rodrigo Garcia, os meninos de 

Fernandópolis também estão na 
liderança da Liga de Ribeirão 
Preto, um importante campeona-
to ligado à Federação Paulista de 
Basquetebol, que reúne diversos 
times da região. Em 2018, o time 
fernandopolense foi campeão.

 “Nossos atletas estão se em-
penhando muito, mostrando 
comprometimento, trabalho em 
equipe e disciplina nas quadras. 
Graças a essa união estamos ob-
tendo bons resultados em todas 
as disputas”, comentou Rodrigo.

Basquete de Fernandópolis segue invicto em competições

Com apoio da Prefeitura de 
Jales por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes, Cultura 
e Turismo (SMECT), a equipe 
de Basquete Master (40+) de 
Jales entrou em quadra no úl-
timo sábado, dia 15, no Clube 
Monte Líbano, em São José do 
Rio Preto, para enfrentar a equi-
pe de Tanabi, partida válida pela 
4ª rodada da IV Copa Monte 
Líbano de Basquete Master/
Liga Regional.

A equipe jalesense, que já 
ocupava a primeira posição 
na tabela, empatada com as 
equipes anfitriãs do Monte 
Líbano (A e B) foi para o jogo 
visando manter-se na ponta 
da tabela. Desde o início foi 
bastante agressiva no ata-
que, convertendo bastante 
pontos e, postou-se de for-
ma entrosada na defesa, não 
permitindo que o adversário 
pontuasse.

Basquete jalesense permanece na 
liderança após grande vitória pela
4ª rodada da Copa Monte Líbabano

Os atletas da Associação Do-
jokan de Karatê de Fernandópo-
lis, mantida pela Prefeitura por 
meio da Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer, participa-
ram no sábado, 15, do curso de 
padronização de kata, promo-
vido pela FKP (Federação de 
Karatê Paulista), na cidade de 
Matão-SP.

O curso foi ministrado pelo 
sensei Maurício Inamonico, da 
cidade de Terra Roxa-SP eque 
é diretor de graduação da Fede-
ração Paulista. O objetivo foi 
oferecer conhecimento para pa-
dronizar a forma de executar os 
katas nas competições da FKP. 

O kata é uma forma de trei-
namento do karatê, com movi-

mentos programados de ataque 
e defesa, tendo adversários de 
forma imaginária. Esse treino 
desenvolve uma visão ampla e 
consciência espacial no prati-
cante durante as movimentações. 

“Havia senseis ensinando o 
kata de formas diferentes e as-
sim tínhamos polêmicas nos jul-
gamentos da arbitragem. Com 
a padronização fica mais justo 
para todos”, explicou o sensei 
da Associação Dojokan, Adauto 
Guarnieri.

Além do professor Adauto, 
outros seis atletas do município 
participaram do treinamento, 
com o objetivo de aperfeiçoar os 
treinamentos e garantir melhores 
resultados nas competições.

Equipe do karatê participa 
de curso em Matão

Objetivo do treinamento é padronizar a prática do kata nas competições

Prefeitura do Município de Macedônia
Estado de São Paulo

www.jornaldointerior.com.br
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Na última terça-feira, dia 18 
de junho, o prefeito de Jales, Flá-
vio Prandi Franco, o Flá, assinou 
junto ao governador do Estado de 
São Paulo, João Doria e o vice-
governador Rodrigo Garcia, um 
convênio com o Departamento 
Estadual de Trânsito (Detran.
SP), no valor de mais de R$ 553 
mil  que visa garantir melhorias 
em vias municipais. Na mesma 
oportunidade, o governador e o 
vice-governador e Secretário de 
Governo, Rodrigo Garcia, apre-
sentaram as ações do programa 
Respeito à Vida – São Paulo Di-
rigindo com Responsabilidade. 
O programa envolve atividades 
focadas em educação no trânsito, 
obras em rodovias e convênios, 
além de nova campanha de mídia 
voltada para motociclistas, gru-
po que lidera as estatísticas de 
acidentes de trânsito no Estado.

O convênio assinado pelo 
prefeito Flá tem por objetivo a 
transferência de recursos para a 
execução de ações ou serviços 
no âmbito do Programa Movi-
mento Paulista de Segurança no 
Trânsito. Entre as ações previstas 
para Jales está a instalação de 
novos semáforos em avenidas, 
campanhas educativas que pos-
sam contribuir para a redução 
de acidentes, entre outras ações.

Os convênios com o Movimen-
to Paulista já beneficiam 91% da 
população do Estado, com proje-
tos que impactam positivamente 
o cotidiano de quem mora nas 
cidades parceiras. 

“O programa Respeito à Vida 
vai garantir à população, por 
meio de ações, medidas preven-
tivas e educativas, o direito de 
transitar por vias e rodovias pau-
listas com segurança. Ressalto 

A EMEF “Koei Arakaki” ga-
nhou um presente especial na 
comemoração aos seus 20 anos, 
a escola recebeu na manhã desta 
terça-feira, 19, a visita da família 
Arakaki, que doou 28 aparelhos 
de ar-condicionado, que serão 
instalados em todas as salas de 
aula da unidade escolar.

A notícia foi divulgada pela 
família durante o “Araiá do 
Koei”, na manhã desta terça-fei-
ra e muito comemorada pelos 
alunos, professores e pais das 
crianças. Vários familiares de 
Koei Arakaki estiveram na festa, 
entre eles o seu filho, senhor Ko-
suke Arakaki (conhecido como 
Luiz Arakaki).

A diretora da escola, Adriana 
Valéria do Rosário Souza, contou 
que há cerca de um ano foi reali-
zada uma avaliação institucional 
e os alunos apontaram o desejo 
de que as salas fossem climatiza-
das. Depois disso, uma comissão 
formada por ela, os professores 
André e Mariângela e a assessora 
pedagógica Aparecida Godoy 
procuraram a família Arakaki em 

busca de ajuda e prontamente fo-
ram atendidos com a doação dos 
aparelhos de ar-condicionado.

“Nossa palavra hoje é de grati-
dão ao carinho, respeito e presen-
te que a escola acaba de receber 
da família Arakaki. Estamos mui-
to felizes com esse momento, 
porque a iniciativa pública não 
teria condição de comprar tudo 
isso, muito obrigada”, disse a se-
cretária municipal de Educação, 
Lucimara Rossato.

A escola Koei Arakaki atende 
hoje 475 alunos, do primeiro ao 
quinto ano do ensino fundamen-
tal. “Muitos pais procuram nossa 
escola pelo diferencial que ela 
tem de formar cidadãos comple-
tos, conscientes de seus direitos e 
deveres. Ao longo desses 20 anos 
a unidade escolar manteve esse 
padrão. Por toda essa dedicação, 
participação dos pais e apoio da 
comunidade é que nós conse-
guimos credibilidade para rece-
ber apoio. Queremos agradecer 
imensamente a esse presente que 
recebemos da família Arakaki”, 
destacou a diretora Adriana.

Família Arakaki doa ar-condicionado para todas as salas de aula da escola ‘Koei Arakaki’

Presente foi entregue na manhã desta terça-feira, 19, durante o “Araiá do Koei”

Prefeito Flá assina convênio com governador Doria e 
vice Rodrigo Garcia para melhorias em vias municipais

ainda que com foco em educação 
e comunicação, o programa Via 
Escola, que será desenvolvido 
pela Secretaria de Educação e o 
Detran, vai levar para as escolas 
da nossa rede os conceitos de paz, 
tolerância, responsabilidade e 
orientação no trânsito, para que 
as crianças levem aos seus pais 
esses conhecimentos e multipli-
quem essas ações”, afirmou o 
Governador João Doria.

O vice-governador Rodrigo 
Garcia ressaltou que “a parceria 
com os prefeitos é uma estratégia 
para auxiliar não apenas finan-
ceiramente as cidades, mas tam-
bém prestar suporte técnico para 
a geração de projetos eficientes 
e com base nos dados do Infosi-
ga SP. Os recursos, cerca de R$ 
200 milhões, vêm das multas do 
Detran.SP. Ou seja, o dinheiro 
do infrator é revertido em ações 
para um trânsito mais seguro, 
sem onerar o Estado”.

Já o prefeito Flá disse estar 

muito feliz pelo fato de Jales ter 
sido comtemplada com o con-
vênio que vai garantir recursos 
para serem investidos nas vias 
da cidade e na segurança da po-
pulação. “Queremos contribuir 
para a redução do número de 
acidentes e de mortes. Dados do 
Conselho Federal de Medicina 
apontam que a cada hora, morrem 
cinco pessoas em acidentes de 
trânsito no Brasil. Precisamos 
mudar essa realidade, portanto 
quero parabenizar o governador 
João Doria e o vice-governador 
Rodrigo Garcia por eleger essa 
causa como uma das prioridades 
do governo e agradecer por ter 
inserido Jales no programa”.

Na manhã da quarta-feira, 
dia 19, o prefeito Flá voltou a se 
reunir com o vice-governador 
Rodrigo Garcia. A audiência 
foi pautada em pedidos de me-
lhorias para Jales que garantam 
mais qualidade de vida para a 
população.

O prefeito Flá e o vice-governador do Estado, Rodrigo Garcia, durante 
assinatura de convênio que vai garantir melhorias em vias públicas de Jales
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